

März/March 2019

## Declaration of REACH conformity

<b>Firmenname/company name</b>	Bender GmbH & Co.KG
<b>Adresse: Address</b>	Londorfer Straße 65 35305 Grünberg
<b>Telefon Nr./ Tel. No.</b>	+49(0)6401-807-0
<b>E-mail Adresse/ E-mail address</b>	info@bender.de

Im Sinne der REACH Richtlinie 1907/2006/EU – Artikel 33 ist die Bender GmbH & Co. KG ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Sie beziehen von uns ausschließlich nicht-chemische Produkte (Erzeugnisse). Unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen sollen aus den Erzeugnissen keine Stoffe freigesetzt werden. Daraus ergibt sich für die Bender GmbH & Co. KG, dass wir weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern unterliegen.

Wir setzen ausschließlich Stoffe und Gemische ein, für die von unseren Zulieferern Informationen vorliegen, darüber hinaus verfolgen wir die Neuaufnahme von Stoffen in der SVHC Kandidatenliste und werden falls notwendig die Stoffinformation weitergeben.

Die Bender GmbH & Co. KG weist darauf hin, dass keine gesetzliche Verpflichtung besteht, Bestätigungen abzugeben, solange keine gelisteten Stoffe in den gelieferten Erzeugnissen enthalten sind.

Diese Aussagen sind auf Basis unseres heutigen Kenntnisstandes getroffen worden. Für Faktoren, welche außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, können keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.

\*Gerätespezifische Abweichungen können vorkommen. Diese werden dann gesondert bescheinigt.

For the purpose of REACH EC regulation 1907/2006 – article 33, Bender GmbH & Co. KG is a so-called "downstream user". You only purchase non-chemical products from us. Under normal and reasonably foreseeable conditions of use, no substance shall be released from the products. Therefore, Bender GmbH & Co. KG is not subject to the registration requirement or the obligation to compile safety data sheets.

We only use substances and mixtures for which information is available from our suppliers, in addition, we are monitor the new inclusion of substances in the SVHC candidate-list and, if necessary, will pass on the material information.

Bender GmbH & Co. KG points out that there is no legal obligation to make confirmations as long as no listed substances are included in the products supplied.

These statements have been made on the basis of our current knowledge. No guarantee or liability can be assumed for factors beyond our knowledge and control.

\*Device-specific deviations may occur. These will then be certified separately.